



Pfarrgemeinderat der Katholischen Kirchengemeinde St. Josef und Martin, Langenfeld
Sachausschuss Caritas und Soziales
Arbeitsgruppe Finanzen

Information zur Mittelverwendung im Bereich
Caritas der Kirchengemeinde St. Josef und Martin

im Jahr 2023

(Werte sind auf- bzw. abgerundet)

<u>Einnahmen:</u>	Spenden an die Caritas, einschl. Türkollekte	€ 14.818	
	Kreditrückzahlungen	€ 210	
	Summe Einnahmen		€ 15.028
<u>Ausgaben:</u>	Sammelüberweisungen	€ 4.414	
	„Seelenpfennig“	€ 5.108	
	Transferüberweisungen	€ 2.000	
	Büromaterial, Geschenke	€ 1.407	
	Überweisungen an SkF	€ 9.219	
	Summe Ausgaben		€ 22.148

Verlust im Jahr 2023	€ 7.120
-----------------------------	----------------

Derzeitiger Kontostand (01.07.2024) € 26.500

Erläuterungen zu den Ausgaben:

„Seelenpfennig“: die Caritas übernimmt viele Aufgaben (Verwaltungsaufwand, Werbung, Fortbildung, usw.), dafür erhält sie von allen Kirchengemeinden des Dekanates für jeden Katholiken einen kleinen Betrag (ca. 25 ct.)

Treuhandkonto, Einmalüberweisung, Flüchtlingshilfe: Überweisungen direkt an Menschen, die in Not geraten sind – aus verschiedenen Konten

Überweisungen an SkF: Die örtliche Caritas unterstützt den Mittagstisch des SkF.

Entwicklung der Ein- und Ausgaben:

Wie oben ersichtlich, war im Jahr 2023 ein Verlust von € 7.120 zu verzeichnen. Es ist zu erwarten, dass diese negative Entwicklung auch im Jahr 2024 besteht. Wir müssen auch beachten, einen gewissen Betrag als Substanzkapital zurückzulegen. Dennoch haben wir die Absicht, im Jahr 2024 einen erheblichen Betrag für caritative Unterstützungsleistungen auszugeben.

Uns sind caritative Einrichtungen bekannt, die Unterstützung benötigen.

Aber: Wir wollen nunmehr verstärkt die „versteckte Notlage“ ins Auge fassen: Denn es gibt Menschen, die ihre Notlage verschweigen und deshalb ihren Kummer und ihre Sorgen nicht nach außen dringen lassen. Hier sind wir als Caritas der Gemeinde gefordert. Personen, die spüren, dass ihre Nächsten in dieser Not sind, können die Caritas-Mitarbeiter und -mitarbeiterinnen darüber informieren, oder sich direkt an Pfr. Dr. Robert Mutegeki, Sprecher des Sachausschusses "Caritas und Soziales", wenden. Seine Kontaktdaten finden Sie auf der Homepage der Gemeinde.

Denn Caritas ist tätige Nächstenliebe!